

## Seleccionan a 11 agricultores de Punta Arenas Natales y Porvenir para recibir asesoría técnica

» Los productores locales buscarán fortalecer la producción regional en pro de la soberanía alimentaria.

En el marco del Programa Territorial Integrado (PTI) Agroalimentos de Magallanes, se definieron los once productores locales que integrarán el Piloto de Extensión en su segundo año, tras un proceso de selección que evaluó 23 postulaciones de la región. Los agricultores seleccionados -5 de Punta Arenas, 4 de Puerto Natales y 2 de Porvenir- iniciarán esta semana un ciclo de acompañamiento técnico y productivo orientado a fortalecer la soberanía alimentaria y mejorar la competitividad del sector mediante la innovación y el uso de tecnologías adaptadas al territorio.

Esto se decidió en la segunda sesión de gobernanza de este programa que se realizó en dependencias del Inia Kampanaiké, instancia clave para el seguimiento de acciones del plan y la toma de decisiones estratégicas para su segundo año de ejecución.



Los participantes del encuentro durante su visita a terreno, en Inia Kampanaiké.

Se revisaron las principales gestiones desarrolladas durante el último mes, el actual trabajo en curso y las actividades programadas para la segunda quincena de enero y la primera de febrero.

Lo más importante fue la se-

lección de los once productores regionales que recibirán asesoría.

Desde una perspectiva sectorial, el director regional de Indap y seremi (s) de Agricultura, Gabriel Zegers, destacó la impor-

tancia del PTI en la articulación de los esfuerzos públicos destinados a fortalecer la producción alimentaria regional. Explicó que esta iniciativa contribuye al avance hacia una mayor seguridad y soberanía alimentaria, a través de la coordinación de servicios, financiamiento, conocimiento y encadenamientos comerciales, generando un impacto directo tanto en el acceso a alimentos saludables como en el aumento de los ingresos de los productores locales.

En tanto, el subdirector regional de Corfo Magallanes, Oscar Strauch Bertín, señaló que el PTI Agroalimentos se alinea con los ejes estratégicos de la institución, especialmente en lo relativo al desarrollo del sector alimentario. Explicó que el programa busca no sólo aumentar la producción regional, sino también vincularla con la demanda existente, en particular del sector de hoteles, restaurantes y cafeterías

y del ámbito antártico, aportando así a un negocio agrícola más competitivo y sofisticado. Asimismo, relevó el trabajo colaborativo con otros servicios públicos y actores del territorio para la definición del plan de acción del programa para 2026.

La jornada incluyó además visitas técnicas a las unidades productivas de Inia Kampanaiké, donde los participantes conocieron el faro agroecológico y el semillero de papas más austral de Chile, experiencias que evidencian el aporte de la investigación y la innovación al desarrollo agroalimentario regional.

En este marco, la directora de Inia Kampanaiké, Claudia Gómez, enfatizó que el instituto pone a disposición del PTI su investigación, tecnologías validadas y colecciones únicas de cultivos adaptados a las condiciones de Magallanes, fortaleciendo las capacidades productivas locales.